



Declaración del Grupo de Río sobre el accidente de la avioneta de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití

Los países miembros del Grupo de Río lamentan el accidente de una avioneta perteneciente a la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití (MINUSTAH), ocurrido el pasado 9 de octubre en el sureste de la Comuna de Ganthier, Haití, que llena de luto y dolor a la familia de las Naciones Unidas.

El Grupo de Río renueva su respaldo a la noble labor que desarrolla la MINUSTAH en favor de la paz y la seguridad en Haití.

El Grupo de Río expresa su profundo pesar por este triste acontecimiento a los pueblos hermanos y gobiernos del Uruguay y Jordania y transmite su solidaridad y sus más sinceras condolencias a los familiares de las 11 víctimas: funcionarios de la Organización de las Naciones Unidas y militares que viajaban a bordo de esa aeronave.

México, D. F., a 13 de octubre de 2009

* * *